

デュオ柏原町内会ニュース



Vol.22

2025.9 発行

デュオ柏原町内会



第29回デュオ柏原夏祭りが8月23日（土）開催されました！

例年通り！開催直前に夕立もありましたが（笑）

ちょっと涼しくなった会場はたくさんの人で賑わいました。

会場ではヨーヨー釣りや射的などのゲームコーナーが大人気！子どもたちの元気な声が響いていました。昨年に引き続きバルーンアートも登場!!

食べ物の出店には長蛇の列ができ、フルーツ飴や綿菓子を手にした笑顔があちこちで見られました。人気の焼きそばなどは早くに売り切れていたみたいですね。みなさんお目当てのものは食べられましたか？

ステージでは日頃より練習を重ねたダンスの披露！直前に降った雨でステージは滑りやすくなっていたみたいですが、みんな一生懸命踊っていました

イベントの中盤には松田聖子さんのカバーバンドが登場で会場はさらに盛り上がりを見せました!!懐かしい曲に癒されましたね。

夏祭り恒例の『早飲み大会』には、ヤクルト・ラムネ・ビールの3種目が登場！小さいお子さんから大人まで、たくさんの方が挑戦し、大歓声と笑い声に包まれました。ゴクゴクと一気に飲み干す姿に会場は大盛り上がり。暑さを吹き飛ばす、楽しい時間となりました。

夏祭りの終盤には、お楽しみのbingo大会と大抽選会が開催されました。数字が読み上げられるたびに歓声が上がり、当たりが近づくとドキドキ感も最高潮！見事に景品を手にした方の笑顔に会場全体がさらに盛り上りました。

最後には、打ち上げ花火でフィナーレ！

笑顔と拍手に包まれ、夏の思い出に残る一日となりました。



夏祭りの縁の下の力持ち

夏祭りの開催にあたり、陰で頑張ってくれている方々がいます。前日のステージや提灯などの設置、当日の会場準備、翌日の片付けと暑さのきついこの時期ですが、夏祭りを成功させるために力を合わせてやっています。

今年は、町内会ニュースでお手伝いの呼びかけを行い棟長ではない方も数名の方が協力してくださいました。また、夏祭りの食バザーのお手伝いに事前に快く手を挙げていただいた方や当日急遽協力いただいた方もいらっしゃいました。ご協力ありがとうございました。夏祭りを経験することで棟長さんたちも仲良くなり、反省会の時には楽しかったとの言葉を毎年いただいています。

夏祭りを実施するには、棟長さんたちの力だけでは成り立ちません。少しの時間でも構いませんので、お手伝いしていただけすると嬉しいです。大変な時もありますが、顔見知りが増え、きっと楽しい時間が過ごせると思います。

来年の夏祭りも一緒に作り上げてくださる方を大募集！

ご協力をよろしくお願いします。



夏休み恒例！

ラジオ体操

今年の夏休みも朝のラジオ体操を8月18日(月)～22日(金)に実施しました。小さなお子さんから大人まで5日間の参加者の延べ人数は199人でした。体操して元気いっぱいの一日前がスタート！子供たちには毎日駄菓子をプレゼント、小学生以上の方には夏祭りで使える100円クーポンを差し上げ、笑顔あふれる夏の朝となりました。



資源ごみ回収日

10月18日(土)13:30～



敬老祝賀会

今年の敬老祝賀会が9月7日(日)に

コミュニティホールで開催、

56名の方々が参加されました。

皆さんおしゃれをして集まり、

普段とは違う雰囲気で食事を楽しみ会話を弾みます。

バンド演奏が始まると手拍子や歌声も響き、

会場はとっても賑やかに!!楽しいひと時なりました。

祝賀会に参加できなかった86名の方々には、

記念品を贈らせていただきました。

これからも元気で笑顔いっぱいの

毎日をお過ごしください!!

